

Le sénateur Sueur critique la diminution des moyens alloués à la Justice

Jean-Pierre Sueur, sénateur PS du Loiret, est intervenu vendredi 27 novembre sur le budget du ministère de la Justice, présenté au Palais du Luxembourg. Il a contesté la diminution des postes de magistrats inscrite pour 2011 et 2012, la réduction du nombre de greffiers, la raréfaction des crédits annoncés par Rachida Dati pour mettre en œuvre la réforme de la carte judiciaire, l'évolution à la baisse des crédits de l'aide juridictionnelle, de l'aide aux victimes et de l'accès au droit.